

ABC, MARTES 18 DE MARZO DE 1958. EDICION DE LA MAÑANA. PAG. 51

CARBONELL Y EL DEBUTANTE GRIMALDOS RESULTARON COGIDOS EL DOMINGO EN LAS VENTAS.

Deslucido el festejo por la lluvia, sólo destacaron las condiciones del ganado

Más de media plaza y cierta predisposición del público a la benevolencia, que ya se manifestó durante el paseillo con aplausos prolongados a los tres diestros. Reapareció Carbonell, de quien los aficionados sólo recordaban el grave percance que en la misma plaza sufrió el año pasado; repetía Antonio Aguado, quien parecía dispuesto a confirmar la buena impresión que en el domingo anterior, y debutaba Luis Grimaldos, de Madrid. Los toros de D. Félix García de la Peña tuvieron trapijo, buena presencia, y todos ellos, sin excepción, lucharon bien con los caballos, creciéndose al castigo, aunque todos adolecieron de blandura de manos. Los corridos en segundo, tercero, cuarto y sexto lugar llegaron a la muleta en buenas condiciones. Si los toreros no sacaron más partido de ellos, justo es cargarlo a la cuenta de los de a pie, con la colaboración de la inclemencia del tiempo. No así los otros dos novillos, que llegaron a la última suerte con muchos resabios, sobre todo el quinto, aunque ninguno de los seis fué lidiado.

Se dobló bien con su primero José Carbonell en unos pases de castigo, aunque a la postre más resultara castigado el diestro que la res, por el afán de tajar la cara al toro. Derrotaba el animal por el lado derecho, y Carbonell se empeñaba en hacerlo pasar por ese lado, con frecuentes sustos y desarmes. Cambia pronto el estoque y da tres redondos, en los cuales, el perfiló mucho, aun se enmendó más. Intervienen los peones para cambiar al novillo de sitio y el matador saca tres pases de frente que el público, con ganas de entrar en calor, aplaude. Agarra un pinchazo sin soltar, otro más hondo y media estocada de la que queda espectacularmente el toro. Muchos aplausos a la voluntad. Desmontó en dos ocasiones su segundo a los finetes y recibió bien el castigo. Un quite muy torero de Carbonell por verónicas, y sustos de los banderilleros al poner tres pares defectuosos. Carbonell brinda al público, y después de unos pases de castigo, en los que nuevamente es desarmado, da tres por alto aguantando mucho y un natural ayudado con el estoque. No se para el torero y tampoco lo hace el toro, y así la faena es precipitada. Con la flámula en la derecha saca tres redondos, en los que hay exceso de codilleo, y en el tercero, sin salida el animal, José resulta empitonado en la pierna derecha. Sale mucha sangre y es retirado a la enfermería. Aguado despacha al bicho de un pinchazo y una entera con más suerte que arte.

Comienza a llover cuando sale el segundo de la tarde, al que Aguado trata de sujetar con mucho capote. El animal huye al castigo en el primer marronazo, y hasta que llega de nuevo a los caballos se descomponen matador y ayudantes. Con la muleta saca tres pases por bajo. El toro se cae y tarda en levantarse, y el público se impacienta. El madrileño da dos redondos bien ligados con el de pecho. Es el toro el que dicta condiciones y Aguado se descompone. Se perfila y agarra media lidada que basta. Silencio con algunos pitos. Mal picado el quinto, que lleva dos puyazos en un brazuelo, no permite mucho lucimiento. Pero Aguado brinda al público y logra tres ayudados por alto que se aplauden. Sin embargo, el percance de Carbonell pesa ya mucho en el diestro, y después de unos cuantos aspavientos con la muleta, despacha al animal de media estocada. El público exterioriza su disgusto.

Grimaldos se hace aplaudir con calor en unas verónicas en las que hay más voluntad que dominio. Con el capote a la espalda y adelantando bien la pierna da un quite por gaonera que se jalea. Brinda también al público y se dobla en unos pases de castigo con conocimiento de lo que hace. Dos ayudados por alto, más pases de castigo y cita al natural. El novillo no pasa ni en los naturales ni en unas manoleínas que intenta el debutante. Termina con una estocada un poco tendida, y reciben torero y toro muchos aplausos, aunque algunas protestas acompañan al primero cuando intenta dar la vuelta al ruedo. Recibe a su segundo con tres buenos faroles de rodillas. El muchacho quiere gustar, y lo logra en los primeros pases de castigo, aunque sufre dos desarmes. Más pases de castigo doblándose con exceso. Naturales enmendados y atropellados y, al insistir, resulta cogido aparatosamente. Tardan en llevarse los peones al animal, y más aún en trasladar a Grimaldos a la enfermería, pues el diestro se resiste, hasta que pierde el conocimiento. Aguado despacha al bicho de varios pinchazos y una entera.

Defraudó, pues, Aguado, y Grimaldos dejó constancia de valor y de ignorancia. Y Carbonell demostró estar poco placeado. Una pena, porque los novillos merecían otros toreros.—F. L.

PARTES FACULTATIVOS

Carbonell sufrió cornada en el tercio medio del muslo derecho, que interesa piel, tejido celular y aponeurosis, con trayectoria de 15 centímetros que atraviesa totalmente el muslo, produce destrozos en los músculos abductores de la región posterior del muslo, dejando aislado y confundido el nervio ciático mayor, y otra cornada oblicua de 25 centímetros, hacia arriba y atrás, que llega al isquión. Pronóstico grave.

Grimaldos, herida en tercio medio in-



Los diestros Carbonell y Grimaldos, cogidos, el primero, por el cuarto toro, y por el sexto, el segundo de los espadas citados.

ferior del muslo derecho, en cara interna con trayectoria ascendente de 10 centímetros que interesa tejido celular, desgarrando la aponeurosis femoral, y produce destrozos en el músculo vasco interno. Probable fractura de la extremidad exterior de la clavícula izquierda. Menos grave.

Los dos pasaron al Sanatorio de Toreros.

En Vista Alegre

NOVILLADA BAJO LA LLUVIA

La novillada que se lidió el domingo en Vista Alegre fué la anunciada para el día 9—también domingo—del mes actual. Los mismos toros y los mismos toreros. En aquella fecha soplabla fuerte el vendaval y los diestros, momentos antes de hacer el paseillo, consultaron con las autoridades. Expusieron su temor a sufrir un percance por la violencia del viento—que desgobernara capotes y desarbolara muletas—y el presidente, con muy buen juicio, decidió el aplazamiento del festejo. Excelente medida que debiera seguirse en casos parecidos, porque desde tiempo inmemorial figura en los carteles una coletilla que dice: "Con permiso de la autoridad y si el tiempo no lo impide..." No especifica si es por la lluvia, el viento, la nieve, el granizo o cualquiera otro fenómeno meteorológico.

El caso es que bajo la lluvia, más tolerable para los toreros que el huracán, Antonio Méndez, Luis Alfonso Garcés y Ramón Benítez, se enfrentaron con seis bravos novillos de la divisa de D. José Villar.

Antonio Méndez es un novillero que tiene un puesto aparte entre los del montón. Lo demostró el domingo al recibir a su primera res con tres lances y media verónica, primorosos, por la quietud y el mando que puso en el menester. En un quite de frente al costado se le tributó una gran ovación. En la faena de muleta, los pases por bajo para dominar al cornúpeto fueren de calidad excelente. Se empleó luego a fondo en unos redondos perfectos y al montar el estoque se le fué el triunfo, redondo por la repetición de la suerte. Al cuarto lo recibió Méndez en la faena de muleta con unos pases estatuarios, magníficos. Naturales y

MES BLANCO EN

Amazon

FUENCARRAL, 103
(Junto Glorieta de Bilbao)

COGNAC

MARTELL

¡¡OCASION!!

Directamente, magnífico hotel mejor sitio Cercedilla, 9 amplias habitaciones, más servicios, garaje, casa guarda, gran jardín, árboles frutales. Precio interesante. 27 33 50. De 2 a 5.